



Pièces 4 Pièces

Superficie 172 m²

Référence MZINC516

Prix 3 680 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)



Michaël Zingraf Real Estate Nice vous présente: Splendide rez-de-jardin, situé dans un cadre idyllique à Nice, avec une vue imprenable sur la rade de Villefranche-sur-Mer. En excellent état, cet appartement 4 pièces de 172 m2, vous offre un espace de vie lumineux et confortable. Il se compose d'une cuisine moderne, d'un salon-séjour spacieux, donnant accès à la terrasse, de trois chambres avec chacune leur salle de bains. Vous bénéficierez également de deux garages et d'un jardin privatif de 270 mètres carrés, avec accès à une piscine en copropriété. Un véritable havre de paix ! N'hésitez pas ...

Michaël Zingraf Real Estate Nice presents: Splendid garden-level apartment, located in an idyllic setting in Nice, with breathtaking views of the bay of Villefranche-sur-Mer.In excellent condition, this 172 m² 4-room apartment offers a bright and comfortable living space. It comprises a modern kitchen, a spacious living room with access to the terrace, and three bedrooms, each with its own bathroom. You will also benefit from two garages and a private garden of 270 square metres, with access to a shared swimming pool. A true haven of peace! Please do not he sitate to contact us for more ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





